

# ふぁみくり通信

令和元年 8 月号  
はちのへファミリークリニック

## ★グッジョブ(7/9~11)



今年も八戸市立第二中学校の生徒さんが職場体験に来てくれました。2人とも医療に興味があり、将来は医療関係の仕事に就きたいと意欲的な生徒さんで指導する側としてもとても頼もしかったです。診察の見学、血圧測定や訪問診療など医師と看護師の仕事体験や、栄養士の仕事とは何か、事務の仕事とは何かなど3日間という短い期間でしたが幅広く触れ、働く楽しさを体験してくれたことと思います。体験レポートで「笑顔で接することを学んだ」とあり、とても感動しました。



## ★わくわーく八戸 お仕事体験フェア(7/26)

当院ではデーリー東北新聞社さん主催「夏休み子ども仕事体験フェア・わくわーく八戸」に協賛し、今回も小学6年生の女子生徒さん2名が参加してくれました。初めての職場体験で緊張しつつも興味深々で質問してくるキラキラした目が印象的でした。1日でしたが私達大人の働く姿を見て素敵だな、かっこいいなと感じて医療の仕事の興味を持ってもらえたでしょうか？



今回体験していただいた生徒さんたちがクリニックでしかできない仕事を体験してみて、将来への夢を考えるうえで参考になっていけばいいなとスタッフ一同願っております。ぜひまた体験にいらしてください。

